

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur di panjatkan kepada Allah SWT atas karunia-Nya dalam penulisan laporan perancangan tugas akhir yang berjudul “*Perancangan Ulang Interior Pelabuhan Dwikora Pontianak*”. Sehingga laporan ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya karena penulisan ini merupakan syarat kelulusan gelar S1 Desain Interior Fakultas Industri Kreatif Telkom Univeristy. Dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih atas kerjasama, kepercayaan, dukungan dan bantuannya kepada penulis yang telah diberikan selama menjalankan Tugas Akhir. Ucapan terima kasih ini di berikan kepada:

1. Kepada Bapak, Mama, Adik, Tamtam dan keluarga besar penulis yang selalu memberikan dukungan dan doa tiada hentinya selama proses penulisan Tugas Akhir ini
2. Bapak Doddy Friesty Asharsinyo, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing I dan Bapak Nur Arief Hapsoro, S.T., M.T. selaku Dosen pembimbing II yang telah memberikan ilmu dan bimbingan selama perkuliahan sampai dengan Tugas Akhir.
3. Ibu Tita Cardiah, S.T., M.T. Selaku dosen wali yang telah membimbing dan membina saya selama kuliah di Telkom University, dan seluruh dosen-dosen prodi Desain Interior yang telah memberikan ilmunya selama ini.
4. Kepada Pak Arif Darta dan Pak Moris selaku karyawan PT. Pelabuhan Indonesia II (Persero) Pontianak yang telah memberikan data-data dan informasi yang di perlukan untuk perancangan ini.
5. Kepada Kevin Jordan selaku orang terdekat yang selalu sabar dan tak henti menyemangati. Sahabat – sahabat penulis yang senantiasa membantu dan mendampingi untuk menyelesaikan tugas akhir ini, Dyny, Sari, Arina, Ismayani, Winda, Wina, Rahma, Adelia, Raditya, Galih, dan Bobby. Sahabat

yang membantu mendoakan dan mendukung penulis walau terpisah oleh jarak Mba Tita, Egi, Nunul, Yuyu, Herfan dan grup Keluarga tak berpisah walau tak Bersama yang selalu menguatkan penulis agar tetap bertahan demi mencapai tujuan utama dalam Tugas Akhir ini. Dan, teman seperjuangan Desain Interior Angkatan 2015 terutama DI 39-06 yang memberikan pengalaman, kenangan, motivasi dan semangat.

6. Dan kepada seluruh pihak yang tidak dapat penulis tuliskan satu persatu tanpa mengurangi rasa hormat sedikit pun, terima kasih atas doa dan segala dukungan dalam bentuk apapun.

Penulis berharap laporan perancangan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam laporan, baik dari materi hingga teknik penyajiannya, mengingat ilmu dan pengalaman penulis yang belum cukup. Maka dari itu dapat lebih di sempurnakan. Akhir kata apabila ada penulisan yang kurang dalam pembentukan laporan ini mohon dimaafkan. Terima Kasih.

Bandung, 27 Desember 2019

Putri Iga Sanubari